



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2023

Schriftliche Anfrage Barbara Heer betreffend Beleghebammen als Erfolgsmodell, aber wer bezahlt die Rechnung?

P235366

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt sind Beleghebammen im Geburtshaus Matthea und im Bethesda Spital tätig. Bei der Wahl der Geburtsbegleitung im Spital oder im Geburtshaus durch eine bestimmte Beleghebamme handelt es sich um eine freiwillige, zusätzliche Leistungsanspruchnahme, die über eine Zusatzversicherung oder die Leistungsbeziehenden selbst zu bezahlen ist. Da die obligatorische Krankenpflegeversicherung die Geburtsbegleitung durch Hebammen bzw. Ärztinnen und Ärzte sowie Pflegepersonal im Geburtshaus oder Spital ohne Zusatzkosten gewährleistet, sieht der Regierungsrat hinsichtlich Möglichkeiten zur Kostensenkung keinen Handlungsbedarf.

